

※本紙は組合員以外の商店街に面した商店すべてに配布しています。

中通り通信 2月号

2月はテレ朝の番組取材

早いもので2月になりました。インフルエンザの警報が発令されるなど、慌ただしい毎日が続いていますが、2月にはテレ朝の番組取材に入ることが決まりました。昨年のTBSガッチャリマンデーに続く中央キー局の取材は宣伝効果抜群。デジタルサイネージの放映もスタートしていますので、全国放送に恥じぬよう商売繁盛で！

2月軽トラ新鮮組！

2月19日（日）は軽トラ新鮮組！定例開催。今回はテレビ朝日放送（東京）の帯番組「羽鳥慎一のモーニングショー」が取材に来ることが決まりました。里山と商店街が連携して変わりつつある街の様子が物語になりそうです。先月は山形県の商工会議所連合会が視察に入るなど、なにかと話題に上る商店街活動は、みなさんのご協力があってこそ成り得るもの。これからもよろしくお願ひします。

サイネージ事業始まる

中通り商店街では（公財）やまぐち産業振興財団の今年度商業・商店街振興助成金事業として「商店街次世代情報発信フィジビリティ」を実施しています。商店街では豊丸水産前、旧

千里前、呉服のまつかわ前、チャントロ前、装苑前のアーケード柱5ヶ所へ40インチの縦型サイネージモニターを設置。商店街各店のほか、軽トラ新鮮組！や麻里布酒祭など商店街で実施するイベントの情報を動画などで配信しています。また通行量調査を行い、デジタルサイネージ設置の前後でどのように増減したか、あるいは動線がどのような変化をみせたかなどを調査し、サイネージの設置効果を測定。今後の事業展開へ検証データを活用していく予定です。この事業は今年2月24日まで続けられます。

来月第6回麻里布酒祭

3月12日（日）「第6回麻里布酒祭」の開催。いまや岩国駅前最大の食イベントとして広く認知されるようになり、多くの期待がかかっています。昨年の来場者数は7千人超。今年は過去を上回ることが予測されます。酒祭では、酒どころ岩国の五蔵の地酒を集め、岩国駅前周辺の和食料亭でつくるグループ「岩祭会」が手がける絶品料理と、多様な音楽と太鼓演舞で楽しむ一日。今年も最初の打ち合わせが岩祭会と商店街の合同で行われ、成功へ向けての準備が始まりました。別途ご案内しますのでよろしくお願ひします。

▼発行・中通り商店街振興組合
事務局（電話 0827-22-3978）
▼発行日平成29年2月9日

4月はイベントラッシュ

3月の酒祭は大きなイベントですが、暖かくなる4月は3週連続の催事となります。9日（日）は手作り雑貨&フリマ in 岩国。16日（日）は軽トラ新鮮組！+ひかりコンサート。23日（日）は第3回岩国ジャズストリート。いずれも活発な中通り商店街とのタイアップを望むものです。詳細は次号でお知らせします。

（株）街づくり岩国新聞

（株）街づくり岩国では岩国の中通りを分かり易く広報するための「街づくり新聞」を編集中です。岩国駅舎の完成が1年後に見えてきて、商店街をとりまく環境も急速に変化してきました。また、街を便利に使うスマホアプリ『ぶち！岩国』の開発や、飲食店向けの英語メニュー対応講座「外国人おもてなし講座」の開催なども実施しています。ぜひご参加ください。お問い合わせは、（株）街づくり岩国、電話は0827-28-6020。

県振連の街カフェトーク

県商店街振興組合連合会の青年部では、3月15日に湯田温泉で松山市の街づくり会社代表加戸氏を招く街カフェトークを開催。藤田理事長が参加予定。